

Nouvelle de la Coopérative de Solidarité de Duhamel

Nous sommes heureux de vous informer que l'emplacement du dépanneur Serjo a été acquis par André Jacques Fillion et sa conjointe Céline Simonneau. Par cet achat, qui sera concrétisé le 28 novembre prochain, la Coopérative de Solidarité de Duhamel va prendre vie.

Le premier objectif est de fournir le plus rapidement possible de l'essence aux résidents de Duhamel. Une mise de départ de 50 000 \$ est requise pour débuter ce service. Pour ce faire, nous avons besoin de plus de membres, de dons volontaires et/ou d'un prêt sans intérêt. Nous sollicitons votre aide pour atteindre cet objectif. La carte de membre utilisateur est à 20 \$ et la carte de soutien à 100 \$.

Nous vous invitons à une **réunion d'information sur l'avancement du projet** qui se tiendra à la **salle communautaire le 14 décembre 2025 de 13 h 30 à 15 h 00**.

Nous vous attendons en grand nombre.

La Coop